
第 8 回 江戸川区公契約審査会 議事概要 

 

１ 日 時 令和４年３月２９日（火） 午後２時から   

 

２ 場 所 江戸川区役所 公契約審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、横山委員、川瀬委員、中里委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

〇 令和３年度公告校の改築工事及び各設備工事の落札者の選定並びにその理由つ

いて、答申を行った。 

〇 令和３年度学校改築について、総括を行った。 

  

５ 議事要旨 

  【主な意見】 

① 社会的要請評価優先方式導入の影響により、価格面での競争力が弱まるという

意見もあるが、一方で社会的要請評価点獲得に努力をすれば本事業を受注でき

る可能性があるとも読み取れるのではないか。 

② 入札参加者が少ないことが気がかりである。複数参加することを期待したい。

そのためにはどのような制度が良いのか工夫する必要がある。 


